

LETTRE DE NOUVELLES

JUILLET 2022

la Maison 
CAMPS, SOUTIEN
ET SOLIDARITÉ du Père



Chères amies, chers amis,

N'importe quel soldat se battant sur le front sait qu'il est impossible de mener à bien sa mission sans le soutien de ceux qui, depuis l'arrière, organisent un ravitaillement régulier. Nous aussi sommes parfaitement conscients que sans votre soutien, quelle que soit la forme que vous lui donnez, nous ne serions pas en mesure de réaliser les beaux projets que nous avons. Alors merci de vous tenir fidèlement derrière nous, dans la prière, par vos dons ou vos encouragements. Nous avons été particulièrement touchés par la présence de 28 personnes lors de notre dernière assemblée générale. C'est peut-être un détail pour vous, mais pour nous ça veut dire beaucoup...

GROUPE DE JEUNES EN TOURNÉE

Dans quelques jours, une équipe de 20 suisses va débarquer à Hunedoara pour deux semaines de service. Ils ont entre 15 et 25 ans et viennent du groupe de jeunes de l'Eglise Evangélique d'Echallens. Ils sont accompagnés et encadrés par trois couples, dont un avec deux enfants en bas âges.

Du 11 au 15 juillet, ils sillonneront les rues de la ville de Hunedoara pour ramasser les déchets qui traînent par terre, participer à des projets d'entretien et de rénovation, et surtout rencontrer les enfants des quartiers défavorisés en leur proposant un programme d'animations : jeux, maquillage, chants, histoires bibliques.

Du 18 au 23 juillet, ils participeront à une semaine de camp. L'équipe sera répartie entre deux camps : l'un accueillant une vingtaine d'enfants défavorisés, provenant notamment de la nouvelle unité d'accueil dont nous vous avons parlé dans notre dernière lettre, et l'autre camp prévu pour une septantaine de jeunes, de tous milieux confondus. Les deux camps se dérouleront simultanément au même endroit, à Surduc.

Cette tournée se terminera par trois jours de tourisme à Sibiu, qui occupe la cinquième place du concours européen des meilleures destinations de l'année 2021.

C'est un énorme plaisir que d'accueillir ces jeunes, qui sacrifient une partie de leurs vacances et de leurs économies pour se mettre au service de Dieu et des plus démunis.

RÉFUGIÉS UKRAINIENS

Notre fond de solidarité prend une nouvelle direction suite à l'arrivée en Roumanie d'un million de réfugiés ukrainiens. Le succès de la Roumanie auprès des migrants ukrainiens s'explique géographiquement parce que c'est un pays voisin, et historiquement du fait que certaines régions de l'Ukraine faisaient partie autrefois du territoire roumain. Dans ces régions, les écoles sont restées longtemps romanophones et certaines familles ont ainsi gardé le roumain comme langue maternelle, ce qui facilite grandement leur intégration en Roumanie.

Nos collaborateurs locaux, les pasteurs Medrea et Hada, sont très actifs auprès des ukrainiens. C'est ainsi que nous avons pu amener de la nourriture et des biens de première nécessité dans les lieux d'accueil. Nos partenaires se rendent également régulièrement dans la région de Odessa pour apporter de l'aide humanitaire. Là-bas, ils sont en contact avec des églises locales auxquelles ils amènent la marchandise pour qu'elle soit redistribuée selon les besoins.

Pour l'heure, la guerre en Ukraine ne représente pas une menace pour la Roumanie, qui fait partie de l'OTAN. Mais elle engendre, comme partout, une inflation qui diminue fortement le pouvoir d'achat, déjà bas, des roumains. La peur de la crise alimentaire a fait des ravages dans les rayons de farine, d'huile et de sucre, poussant les magasins à mettre des restrictions quant aux quantités achetées par consommateur. Sans parler des réserves de benzine qu'ont fait certains roumains !



UNITÉ D'ACCUEIL POUR ÉCOLIERS

Dans nos dernières lettres de nouvelles, nous vous avons parlé d'un nouveau projet qui nous tient à cœur : l'ouverture d'une unité d'accueil pour écoliers. Par la grâce de Dieu, cette UAPE a doublé sa capacité d'accueil durant l'année, passant de 10 à 20 enfants. La structure a fonctionné grâce à l'investissement de deux éducatrices engagées à plein temps, qui ont affronté courageusement les défis d'une discipline mise à rude épreuve.

Rebeca, 20 ans, nous partage : « C'est une bénédiction de travailler avec ces enfants, j'ai vu un grand changement en eux durant ces 9 mois. J'ai eu beaucoup de défis dans ce travail... entre autres j'ai attrapé à plusieurs reprises des poux, beaucoup de poux. Ça a été difficile de m'en débarrasser, mais j'ai réussi à passer par-dessus ça. Pour moi, le temps passé avec ces enfants a été très riche, et m'a aidé à comprendre que nous sommes tous différents. »

Corina, 43 ans, nous partage aussi : « Pour moi, c'est un grand plaisir de travailler avec les enfants, et surtout de leur parler de Dieu. Beaucoup d'entre eux ne savent pas qui est Jésus, ni ce que l'on fête à Noël et à Pâques... Je suis contente aussi de pouvoir les aider à lire et à écrire. »



MESSAGE DU CAISSIER

En ce début d'été j'aimerais vous donner un pointage intermédiaire sur le budget 2022 de la Maison du Père.

Notre Budget, voté en assemblée générale le 26 avril dernier, s'élève à un montant total de 22'500 CHF.

En cette fin de juin, nous avons déjà effectué des versements pour 12'960 CHF, vous trouverez des détails ci-dessous. D'un autre côté les soutiens que nous avons reçus s'élèvent à 14'248 CHF incluant un don exceptionnel de 10'000 CHF.

Nous sommes donc bénis de la part du Seigneur et de votre part et nous nous réjouissons de voir l'oeuvre de Dieu continuer de progresser en Roumanie et dans nos coeurs.

*Votre caissier, reconnaissant pour votre générosité,
Vincent*

	Budget	Versé
Camps d'été	6000	6000
Bourse étudiant	4500	1500
Projet centre de jour - enfants	6000	3000
Fond de solidarité	2000	800
Chauffage association Bethel	1000	1000
Paquets (habits)	500	
Matériel scolaire + Bible	0	
Marketing (site web, video)	1500	
Frais administratifs	1000	390,6
Total	22500	12690,6

REPAS DE SOUTIEN

A vos agendas ! Si tout va bien, notre repas de soutien annuel aura lieu le 26 novembre 2022 à 19h à l'église évangélique Lazare de Bussigny. Ce sera l'occasion de se retrouver enfin, après ces deux années de pandémie, et d'entendre les témoignages de jeunes ayant participé à la tournée. Nous nous réjouissons d'ors et déjà de vivre ce moment avec vous !

En attendant, nous vous souhaitons un été reposant, que la grâce et la joie de notre Seigneur Jésus vous accompagnent !

Alexandru Vlad et le comité